

Jahresbericht des Präsidenten zu Händen der Generalversammlung vom
14.März 2008

Sehr geehrte Gärtnerinnen und Gärtner

Nach meiner 3-jährigen Tätigkeit als Präsident möchte ich Sie über das vergangene Gartenjahr 2007 informieren.

In 8 Vorstandssitzungen wurden die Geschäfte des Vereins erledigt. In den Vorstandssitzungen wurden wichtige Probleme diskutiert und gelöst. Daneben wurden viele Einzelgespräche, Gesuche und Gartenübergaben erledigt.

Es konnten alle Parzellen wieder verpachtet werden.

Der Frondienst im Gartenjahr 2007 wurde gut besucht. Am 12. Mai nahmen 31. Personen teil, am 19.Mai waren es 34 Personen und am 16. Juni 13 Personen, Total 78 Personen. Kosten, die durch den Frondienst entstanden sind Fr. 2'730.-.

Einen herzlichen Dank an alle Frondienstleistende und dem Vorstand für seine geleistete Arbeit.

An der Delegiertenversammlung in Biel vertraten Heiri Hafner (Präsident) und Rita Scheidegger (Aktuarin) den Verein. An der Präsidentenkonferenz nahmen Rita Scheidegger und Franco Colombo (Vize-Präsident) teil. An der Regionaltagung vertraten Franco Colombo und Urs Stämpfli (Kassier) den Verein.

Mutationen bei den PächterInnen:

Austritte:

510 Wyss Ruedi
719 Wütschert Thomas
527 Duarte Lourenco
541 Schneebeili Peter

Eintritte:

Wäfler Bernhard
Golia Irfam
José Calos
Müller Jürg

Die neuen Mitglieder heissen wir herzlich willkommen in unserem Verein.

Auf die Generalversammlung 2008 hat der Präsident Heiri Hafner den Rücktritt aus dem Vorstand, so wie von sämtlichen Nebenarbeiten eingereicht.

Ich wünsche allen Mitgliedern ein gutes und erfolgreiches Gartenjahr und viel Zufriedenheit.

Euer Präsident Heiri Hafner
079 / 281 53 48